
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0250/2022  

Anfrage 

Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Musikschule 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Aufgrund der Diskussionen zur Beschlussvorlage der Oberbürgermeisterin „Anhebung der Gebühren 
Musikschule Eisenach“, sehen wir uns veranlasst, folgende Frage zu stellen:  
 
II. Fragestellung 

 
1. Wie viele Personen besuchten im Schuljahr 2020/2021 die Musikschule? (Bitte unterscheiden 

nach: Kinder/Erwachsene) 

2. Wie viele davon erhielten eine Ermäßigung der zu zahlenden Gebühr? (Bitte getrennt nach 
Kinder / Erwachsene und Sozialermäßigung/ Geschwisterermäßigung angeben) 

3. Wie viele Kinder nehmen an der „frühkindlichen Musikerziehung“ in den Kindertagesstätten teil? 
(Bitte getrennt nach Kindertagesstätte angeben)  

 
 
 
Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 
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